



Avis à la Communauté

Objet : Démarrage usine

Veillez prendre note que l'usine d'Alpek Polyester Canada procèdera au redémarrage de son usine le 1 et 2 novembre 2023.

Bien que nous n'anticipons pas d'impact externe, des odeurs pourraient être perceptibles aux abords de notre site. Toutefois, ceux-ci ne représentent pas de risque significatif pour la santé ou l'environnement.

Merci de votre compréhension.

Mathieu Cossette
Gestionnaire santé, sécurité et environnement

Pour renseignements :

Centre de contrôle
Téléphone : 438 260-7881

« Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'Est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel. »